

稲城市議会

会派

起風会

き ふう かい

地域活動で汗をかき、現場から地域を変える「現場主義」 + 実現可能な解決策を提案し、実行に奔走する「現実主義」

出来ない理由より
出来る方法を探す。

誠

今春を以って、2年間に渡り拝命した稲城市議会総務委員長の大役をお返しすることになります。念願は、コロナ禍にあつたものの稻城市自治会連合会はじめ多くの関係者の皆様よりご意見をいただき、最終的には「自治会を支援する条例を作るべき」と、全委員が一致して市行政に調査報告することになりました。この場を借りまして、心から感謝申し上げます。

この場を借りまして、心から感謝申し上げます。

コロナ禍の今しかできない課題解決を!

Rの結果は陰性)が、外出禁止の中で家族の大切さを再認識。これもひとつの体験と考えて市政への提案に繋げることが出来ました。

コロナ禍初期には混乱する情報をまとめ、対応フローチャートを手作り、特設サイトを開設。皆様方にご利用いただきました。

また、リアル開催が難しい子供食堂では協賛を募り、育児家庭に対し、協力飲食店(市内11店舗)で使用出来る割引券を配布。

昨秋には「濃厚接触者」の指定を受け、周囲の皆様にご心配かけました(PCRの結果は陰性)が、外出禁止の中で家族の大切さを再認識。これもひとつの体験と考えて市政への提案に繋げることが出来ました。

JC活動では『令和復刻版

稻城かるた』を担当。自粛

お正月、各ご家庭内での

郷土愛育成を図りました。

本紙が配布される前後に

JC活動では『令和復刻版

稻城かるた』を担当。自粛

